

いい表情の子を育む

あか はる ひ う さ ほこ せいもんわき さくら かぜ とも ま おり
明るい春の日ざしを受け、咲き誇る正門脇の桜。やわらかな風と共に、ひらひらと舞い降り
た桜の花びらに迎えられ、4月1日川崎小学校に校長として着任いたしました。

なかとみしのぶ ぜんこうちゆうせんせい ひ つ か わ さ き しょうがっこう こ が
中臣信丈前校長先生からのバトンを引き継ぎ、川崎小学校の子どもたちの輝きがさらに増
していくよう全力で、そして心をこめて学校経営に取り組んでいきたいと思っております。どうぞよろ
しくお願いいいたします。

がつつたち しん ねんせい どうこう きょうよくいん にゆうがくし しんねんど じゅんび おこな
4月1日、新6年生が登校し、教職員とともに入学式・新年度の準備を行いました。
そのご にゆうがくし ひろう かんげい れんしゅう よ うた
その後、入学式で披露をする「歓迎のプレゼント」を練習していました。呼びかけをしたり歌を
うた
歌ったりしながら、川崎小学校のよさを伝えようとする姿に、温かさを感じ嬉しくなりました。こ
のような子どもたちと過ごすこれからの日々を考えると、わくわくしてきます。

ほんじつ がついつか しん ねんせい にん ぜんこうじどう にん
本日4月5日、新1年生65人をむかえ、全校児童525人となりました。
こんねんど ねんせい ねんせい 6ねんせい がくしゅうしつ くら す
今年度は1年生が2クラス、2～5年生が3クラス、6年生が4クラスと学習室が9クラスで
スタートです。入学・進学した子どもたち一人一人は、新しい環境の中で自分の力で精いっ
ぱい頑張ろうとしています。子どもたちは、期待に胸を大きくふくらませるとともに、少しの不安
を抱えているかと思えます。まずは、子どもたちが「学校へ行くのが楽しい！」「先生には、何
でも相談できる」と、心から思えるような学校環境をつくっていけるよう、そして、子どもたちの
思いや夢を実現できるよう、教職員一同努力していきます。

ねん ほごしゅか ちいき みなさま みまも きょうりよく か わ さ き しょうがっこう よ
この1年、保護者や地域の皆様に見守り協力していただきながら「川崎小学校で良かった。」と
おも 思えるようにしていきたいと考えています。どうぞよろしくお願いいいたします。

ひょうじょう こ はぐ ぜんいんさんか ぜんいんりかい じゅぎょう
「いい表情の子を育む」全員参加・全員理解の授業づくり
じゅう じょう きょうかん か わ さ き しょう きょうい
～「受容」と「共感」の川崎小の教育～

かわさきしょうがっこう けんきゅう ぜんがくねん ぜんがっきゅう ぜんしよくいん きょうりゅう がっこう
これは、川崎小学校の研究テーマです。全学年・全学級・全職員で共有したい学校のイメ
ージ、そして、川崎小学校がめざす授業のイメージを表しています。学級集団の中では、児童
の個性は多種多様であり、価値観も大きく異なります。人と違うことを個性として大切にしたい、
互いを認め合う環境の中で「全員参加・全員理解」の授業を実践したいと考えています。そ
のことにより、児童一人ひとりが主体的に、対話的に学び、「いい表情の子を育む」ことがで
きると川崎小学校では考えています。